

**BNN.CO.ID**

# Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pilkada Damai 2024 dan Program Kapolres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Oct 24, 2024 - 13:57



AIPDA SUHENDAR BHABIN DS NYALINDUNG POLSEK NYALINDUNG  
-7°1'39", 106°56'49", 878,7m, 353°  
23/10/2024 08:41:20

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pilkada Damai 2024 dan Program Kapolres Sukabumi*

Sukabumi, 23 Oktober 2024 – Menjelang Pilkada Serentak 2024,

Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni, menggelar kegiatan sambang kepada warga Kampung Kudang, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.00 WIB ini bertujuan untuk menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) serta menyosialisasikan pentingnya menjaga Pilkada yang damai, aman, dan tertib.

Dalam kunjungannya, Aipda Suhendar Romdoni menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga terkait pelaksanaan Pilkada Damai 2024. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana yang kondusif dengan cara:

1. **Tidak Menyebarkan Berita Hoaks**  
Warga diimbau agar tidak mudah menyebarkan berita bohong atau informasi yang belum terbukti kebenarannya, yang dapat menimbulkan keresahan.
2. **Tidak Mempolitisasi Isu SARA**  
Masyarakat diminta untuk tidak menggunakan isu SARA sebagai alat politik yang dapat memicu perpecahan dan keretakan antarwarga.
3. **Tidak Mudah Terprovokasi**  
Warga dihimbau untuk selalu berpikir jernih dan tidak mudah terprovokasi oleh pihak-pihak yang ingin memecah belah persatuan.
4. **Tidak Melakukan Intimidasi dan Persekusi**  
Setiap warga diminta untuk menghindari tindakan intimidasi, persekusi, maupun main hakim sendiri yang berpotensi menimbulkan konflik di masyarakat.

Selain itu, Aipda Suhendar Romdoni juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., yaitu program "Sehat, Aman, Beriman," yang menekankan pentingnya menjaga kesehatan fisik, keamanan lingkungan, serta peningkatan keimanan dalam kehidupan sehari-hari.

Kegiatan sambang ini diharapkan dapat meningkatkan sinergi antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta memastikan pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 berjalan dengan aman dan damai.